

LA VILLE JARDIN ? Stéphanie Rist, Ludovic Bourreau, Jihan Chelly, Vincent Calvo, conseillers municipaux du groupe « **Ensemble pour Orléans** »

L'amélioration de notre cadre de vie dans les années qui viennent passera, notamment, par la végétalisation de la ville, qui est actuellement insuffisante. On entend parler de « **ville jardin** », mais il ne faut pas laisser penser qu'Orléans serait devenue une ville dans un jardin.

Il y a en effet des jardins dans notre ville, auxquels nous sommes d'ailleurs attachés. Mais la « **ville jardin** » passe nécessairement par l'intégration optimale de végétal dans nos rues, propice à l'épanouissement et au bien-être de chacun.

Est-ce le cas ? Nous en sommes encore loin.

Le besoin de Nature en ville, que nous ressentons toutes et tous, va plus loin que ce qui est fait. Il y a globalement la nécessité de faire de la Nature un élément structurant de l'aménagement urbain.

Et puis, remettre les piétons au cœur des attentions, créer des cheminements dans la ville qui leur soient agréables en toute saison, leur offrir des îlots de fraîcheur, favoriser les plantations en masse au pied des bâtiments ainsi que les végétalisations de façades.

Alors que les températures approchent les 40 degrés à Orléans au moment où nous écrivons ces lignes, nous vivons les conséquences d'une ville trop minéralisée.

Beaucoup, beaucoup reste à faire pour la végétalisation de notre ville, pour votre qualité de vie !

Contact : groupe.ensemblepourorleans@gmail.com